

NO. 1 愛の家グループホーム北名古屋徳重  
とくしげだより 11月号



[RUN伴2024北名古屋]

おたがいさまの北名古屋～おれんじ♥でRUN ランらん～



愛の家自治会



# HAPPY HALLOWEEN

ピニャータとは、メキシコ、中南米が発祥の紙製のくす玉で、中にはお菓子などが詰め込まれており、上から吊るしたピニャータを棒で叩き割って遊びます。日本ではたくさんのお菓子がもらえることから誕生日やハロウィンのアクティビティとしても使われているんですって！



おれんじの輪さんの認知症カフェ。今回はポッチャに参加しました。ポッチャは白いボールに赤・青のボールをいかに近づけるかを競うパラスポーツなんですよ



- 11/5(火) 愛の家自治会
- 11/7、21(木) 内科往診(1.2階)
- 11/13(水) 運営推進会議
- 11/14(木) インフルエンザ予防接種
- 11/20(水) キッチンカーカフェ
- 11/22(金) 7周年祭
- 11/25(月) 訪問理美容
- 11/27(水) おれんじカフェ
- 11/28(木) コロナワクチン接種



皆で日光浴は日課です。時には草むしりも